



Kabid Pembinaan SMP dan SD Disdikpora Mamuju Dampingi Komisi III DPRD Kunker ke Sekolah.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Kepala Bidang Pembinaan SMP dan SD Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Mamuju Supratman, mendampingi Komisi III DPRD kabupaten Mamuju melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke beberapa Sekolah Menengah Pertama (SMP) di kabupaten Mamuju.

Kabid Pembinaan SMP dan SD Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Mamuju bersama Komisi III DPRD kabupaten mengawali kunjungan kerja di Kecamatan Tommo dan kecamatan Sampaga pada Senin 13 Januari 2025.

Kunjungan Kerja ini dalam rangka monitoring dan evaluasi (Monev) realisasi anggaran tahun 2024 serta perencanaan penganggaran tahun 2025.

Monitoring dan evaluasi tersebut bertujuan untuk memastikan bahwa kegiatan yang dilakukan sesuai dengan rencana dan mencapai tujuan. Selain itu, melalui monev ini juga dapat membantu mengidentifikasi masalah yang muncul sehingga dapat segera ditangani.



Kabid bina SMP Supratman saat mendampingi Komisi III DPRD Mamuju melakukan kunker ke sekolah.

Pada kunjungan kerja tersebut dipimpin langsung ketua komisi III DPRD kabupaten Mamuju Yuslifar Yunus Djafar, didampingi wakil ketua komisi III Hernawati, sekretaris komisi III Munawir Arafat, anggota komisi III Dr. Mahyuddin, Indra Rukmana, Sudirman, dan Nazruddin Akhmad.

Kehadiran komisi III DPRD kabupaten Mamuju sebagai mitra dan pengawasan untuk bisa melihat langsung bagaimana kondisi satuan Pendidikan sekolah baik dari fasilitas, pembelajaran, hingga ketersediaan dan kemampuan tenaga pendidiknya dalam hal ini guru-guru yang ada di setiap sekolah.

Supratman berharap, kunjungan komisi III DPRD kabupaten Mamuju ini bisa menambah kemajuan pendidikan, terutama kebutuhan anggaran untuk memenuhi program pendidikan di tahun

berikutnya.

Untuk diketahui, Kepala Bidang Pembinaan SMP dan SD Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Mamuju bersama rombongan komisi III DPRD kabupaten juga melakukan kunjungan kerja di sejumlah Sekolah Menengah Pertama (SMP) di kecamatan Tapalang dan Tapalang barat pada Rabu 15 Januari 2025. (Sr)